



Antwort zur Anfrage Nr. 0610/2017 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Bretzenheim
betreffend **Reparatur der Baumscheiben in der Essenheimer Straße (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die notwendigen Reparaturarbeiten an den beschädigten Baumscheiben in der Essenheimer Straße und Hans-Böckler-Straße sind zwischenzeitig ausgeführt worden.

Da es immer wieder zu Beschädigungen kommt, wird hier auch außerhalb der Maizelbahnbaustelle mit Reparaturen zu rechnen sein.

Mainz, 16.05.2017

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete